
NEWS

Die Ergebnisse der Gremienwahlen stehen fest

Studierende der Hochschule Aalen wählen studentische Vertreterinnen und Vertreter

01.07.2022 | In den vergangenen zehn Tagen hatte Studierende der Hochschule Aalen die Möglichkeit, während der Gremienwahlen ihre Vertreterinnen und Vertreter zu wählen. Im Senat, den Fakultätsräten sowie in der Verfassten Studierendenschaft (VS) werden die gewählten Mitglieder nun die Interessen von Studierenden in wichtigen Angelegenheiten der Hochschulpolitik vertreten. Die Ergebnisse der Wahlen sind ab jetzt online oder an den offiziellen Anschlagbrettern am Rektorat, im Mercatura, am Burren und in der Gartenstraße einzusehen.

Über diesen [Link](#) kommen Interessierte direkt zu den Wahlbekanntmachungen.
